

Polres Lamongan Gelar Apel Kesiapan Bhabinkamtibmas untuk Pengamanan Pilkada Serentak 2024

Lamongan, 10/10/2024 - Dalam rangka mempersiapkan pengamanan Pilkada Serentak 2024, Polres Lamongan menggelar Apel Kesiapan Bhabinkamtibmas di Lapangan Apel Mapolres Lamongan, Rabu pagi (09/10).

Apel yang diikuti oleh sekitar 300 peserta ini dipimpin langsung oleh Kapolres Lamongan, AKBP Bobby A. Condoputro, S.H., S.I.K., M.Si., dan dihadiri oleh Wakapolres Lamongan KOMPOL Akay Fahli, S.Kom., S.I.K., M.Si., Pejabat Utama (PJU) Polres Lamongan, serta para Bhabinkamtibmas yang terlibat dalam pengamanan Pilkada.

Kegiatan diawali dengan persiapan pasukan, dilanjutkan dengan laporan komandan apel kepada Kapolres Lamongan. Setelah penghormatan kepada pimpinan apel, Kapolres Bobby A. Condoputro memimpin prosesi pemasangan rompi kepada perwakilan Bhabinkamtibmas sebagai simbol kesiapan mereka dalam menghadapi tahapan Pilkada.

Dalam amanatnya, Kapolres Lamongan menyampaikan apresiasi atas dedikasi para Bhabinkamtibmas yang selama ini selalu hadir di tengah masyarakat, mendengarkan keluhan warga, dan memberikan solusi atas permasalahan yang ada.

Pada kesempatan ini, Kapolres juga menyerahkan inventaris berupa rompi anti sayat dan senter kepada para Bhabinkamtibmas, serta mengingatkan agar peralatan tersebut digunakan dan dirawat dengan baik.

“Bhabinkamtibmas harus mampu memetakan tingkat kerawanan di wilayahnya dan terus berkomunikasi dengan 3 pilar, tokoh agama, adat, dan masyarakat sebagai bagian dari sistem pendinginan (cooling system) dalam rangka pengamanan Pilkada Serentak 2024,” tegasnya.

Beliau juga menekankan bahwa netralitas Polri adalah harga mati, sesuai dengan amanat Undang-Undang Nomor 2 Tahun 2002 Pasal 28 ayat 1 dan 2 yang melarang anggota Polri terlibat dalam politik praktis.

Selain itu, Kapolres mengingatkan agar seluruh personel menjaga kesehatan sebagai modal utama dalam melaksanakan tugas melindungi, mengayomi, dan melayani masyarakat, serta menjadikan Polri semakin dicintai oleh masyarakat.

Setelah pembacaan doa, acara dilanjutkan dengan penyerahan piagam penghargaan kepada dua personel berprestasi, yaitu Aipda Jaelani dan Briпка Sudarto dari unit Binmas Polres Lamongan.

Polres Lamongan Gelar Apel Kesiapan Bhabinkamtibmas untuk Pengamanan Pilkada Serentak 2024

Apel diakhiri dengan yel-yel semangat Bhabinkamtibmas, penghormatan pasukan kepada pimpinan apel, serta pemeriksaan kendaraan operasional Bhabinkamtibmas.

Kegiatan ditutup dengan sesi foto bersama sebagai bentuk kekompakan dan kesiapan seluruh jajaran Polres Lamongan dalam mengamankan Pilkada Serentak 2024.

“Harapannya semoga Pilkada serentak 2024 ini berjalan dengan aman dan damai tanpa adanya gangguan kamtibmas yang menonjol sehingga terciptanya kondisi wilayah yang kondusif.”
tutupnya.